



SECRETARÍA GENERAL DEL PLENO

**SESIÓN ORDINARIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO PLENO DE 12 FEBRERO DE 2018**

**10 HORAS**

**ORDEN DEL DÍA**

1º.- Lectura y aprobación del Acta de la sesión ordinaria celebrada el 29 de diciembre de 2017 y del acta de la sesión extraordinaria celebrada el 18 de enero de 2018.

2º.- Dación de cuenta de Decreto de Alcaldía de fecha 8 de enero de 2018, sobre cese y revocación de competencias de Concejales del Equipo de Gobierno.

3º.- Dación de cuenta de Decretos de Alcaldía de 16 de enero de 2018, sobre:

- Nombramiento de miembros de la Junta de Gobierno Local.
- Nombramiento de Tenientes de Alcalde.
- Nombramiento de Concejal Secretario de la Junta de Gobierno Local.
- Creación de Áreas de Gobierno y Delegación de Competencias.

4º.- Dación de cuenta de acuerdos de la Junta de Gobierno Local de fecha 17 de enero de 2018, sobre:

- Delegación de competencias de la Junta de Gobierno Local en los Concejales de Área.
- Composición de la Mesa de Contratación.
- Designación de Representantes Municipales en Organismos Públicos y Entidades.
- Cese del Coordinador de Desarrollo Sostenible
- Nombramiento del Coordinador de Desarrollo Sostenible.

5º.- Dación de cuenta de Decreto de la Alcaldía-Presidencia de 31 de enero de 2018, sobre nombramiento de Presidente y Vicepresidente en Comisiones del Pleno.

6º.- Dictamen de la Comisión de Urbanismo e Infraestructuras, en propuesta del Concejal del Área de Desarrollo Sostenible y Función Pública, sobre aprobación definitiva del Estudio de Detalle en las manzanas 18.2, 19 y 20 del Plan Parcial Perla de Levante en Los Urrutias.

7º.- Dictamen de la Comisión Especial de Cuentas, en propuesta de la Concejal del Área Estrategia Económica y Hacienda, sobre aprobación de la Cuenta General del Ejercicio 2016.

8º.- Dictamen de la Comisión de Hacienda e Interior en propuesta de la Alcaldía-Presidencia, sobre nombramiento de representantes de la Corporación en las entidades y órganos colegiados en que deba estar representada, así como en los organismos municipales y sociedades municipales cuyo nombramiento corresponde al Pleno.

9º.- Dictamen de la Comisión de Hacienda e Interior en propuesta del Concejal del Área de Cultura, Educación y Juventud, en relación con la aprobación del Reglamento del Consejo de Cultura de Cartagena.

10º.- Dictamen de la Comisión de Hacienda e Interior en propuesta de Alcaldía-Presidencia, sobre la incoación del expediente de Honores y Distinciones municipales para la concesión de la Medalla de Oro de la Muy Noble, Muy Leal y Siempre Heroica Ciudad de Cartagena a D. Antonio Bermejo Hurtado, “Cura obrero” de Vista Alegre.

11º.- Dictamen de la Comisión de Hacienda e Interior en propuesta de Alcaldía-Presidencia, sobre solicitud al Instituto de Turismo de la Región de Murcia, de la declaración de Fiesta de Interés Turístico Regional para las Pelotas Galileas de Pozo Estrecho.

12º.- Dictamen de la Comisión de Hacienda e Interior en propuesta del Concejal Instructor del expediente de nominación de la calle del Trovero Ángel Roca.

13º.- Dictamen de la Comisión de Hacienda e Interior en propuesta del Concejal Instructor del expediente de nominación del Parque de Andrés Bernabé.

14º.- Dictamen de la Comisión de Hacienda e Interior en propuesta del Concejal

Instructor del expediente de nominación de la Plaza de María Teresa Cervantes.

15°.- Dictamen de la Comisión de Hacienda e Interior en propuesta del Concejal Instructor del expediente de nominación de la Sala de Exposiciones Carlos Gallego en el Centro Cultural Ramón Alonso Luzzy.

16°.- Mociones Resolutivas.

17°.- Ruegos, Preguntas y Mociones.